



ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA
PARA LOS DERECHOS HUMANOS
ALDHU

Organismo Internacional para los países de América Latina y el Caribe, con estatuto consultivo de la ONU, OEA, UNESCO, Parlamento Andino y Parlamento Latinoamericano

La Asociación latinoamericana para los Derechos Humanos (ALDHU), condena enérgicamente la política de destierros masivos desatada por el gobierno de Daniel Ortega en Nicaragua.

La decisión de la dictadura nicaragüense de expulsar del país a 222 prisioneros políticos entre los que se encuentran periodistas, líderes sociales, opositores políticos, dirigentes democráticos, líderes empresariales y jóvenes emula las peores prácticas represivas que en su hora utilizaron las dictaduras de Videla e Argentina y Pinochet en Chile.

Este acto represivo se ve agravado por el hecho de arrebatar a las víctimas su nacionalidad, en lo que constituye una grave violación a los Derechos Humanos de los afectados.

Con estos hechos, Ortega ha confirmado su carácter de dictador poniéndose al margen de la comunidad internacional.

ALDHU llama la atención sobre la gravedad del estado de tiranía en el que se ha sumergido Nicaragua e insta a las naciones democráticas a Condenar severamente al dictador Daniel Ortega. Y a su gobierno declarándolo un paria en la comunidad democrática de naciones.

ALDHU ratifica su solidaridad con las víctimas de la tiranía de Ortega y reitera su más enérgica condena al gobierno dictatorial de Nicaragua.

Dr. Juan De Dios Parra
Secretario General ALDHU